

Wir nehmen Abschied von
Susi Hauser-Lienhard

23.04.1935 - 14.04.2020

Nach einem erfüllten Leben ist Susi nach schwerer Krankheit von uns gegangen.

Das weiße Spitzchen

Ein blendendes Spitzchen blickt über den Wald,
Das ruft mich, das zieht mich, das tut mir Gewalt:

„Was schaffst du noch unten im Menschengewühl?
Hier oben ist's einsam! Hier oben ist's kühl!

Der See mir zu Füßen hat heut sich enteist,
Er kräuselt sich, flutet, er wandert, er reist,

Die Moosbank des Felsens ist dir schon bereit,
Von ihr ist's zum ewigen Schnee nicht mehr weit!“

Das Spitzchen, es ruft mich, sobald ich erwacht,
Am Mittag, am Abend, im Traum noch der Nacht.

So komm ich denn morgen! Nun laß mich in Ruh!
Erst schließ' ich die Bücher, die Schreine noch zu.

Leis wandelt in Lüften ein Herdegläut:
„Laß offen die Truhen! Komm lieber noch heut.“

Conrad Ferdinand Meyer

In Liebe:

Urs und Nathalie Hauser-Nespoulous,
mit Nino, Julian und Yara
Martin und Beatrice Hauser-Müller,
mit Ueli, Lisa und Simone
Sibylle Hauser und Rischi Hofer,
mit Vera
Hansjörg und Renate Lienhard,
mit Familien
Verwandte, Freundinnen und Freunde

Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt.
Die Abschiedsfeier erfolgt, sobald wir alle wieder
zusammensein dürfen.

Traueradresse:

Familie Hauser, Sandgrueb 1, 8166 Niederweningen

An Stelle von Blumen bitten wir darum, die Stiftung
Hirzelheim Regensberg (PC: 80-12637-2, IBAN CH54
0900 0000 8001 2637 2), eine lokale Buchhandlung oder
eine gemeinnützige Organisation zu berücksichtigen.